

**QUIERO PERMITIR QUE PUEDAN LEER GRATIS LOS DOS
PRIMEROS CAPITULOS DE ESTE MAGNIFICO LIBRO,
PARA QUE TENGAN UNA IDEA Y PROYECCION DEL
RESTO DEL CONTENIDO, DONDE YA SE HAN ABIERTO
MUCHAS ESPECTATIVAS EN EL MUNDO, Y EL PORQUE
ESTA SIENDO PUBLICADO A PARTIR DEL 5 DE
DICIEMBRE DE 2023, EN MAS DE OCHO IDIOMAS A NIVEL
MUNDIAL. EN GOOGLE TAMBIEN ESTAN PERMITIENDO
LEER UN PAR DE CAPITULOS A MANERA TENER Y
CONOCER UN POCO DEL BUEN SABOR Y
CONOCIMIENTOS QUE OBTENDRAN AL LEER
COMPLETAMENTE SU CONTENIDO.**

EL HONORABLE CÍRCULO

Introducción

La mayoría de los políticos han sido una pesadilla a lo largo de la historia para los pueblos del mundo. Son una casta que se alimenta de la ignorancia de lo que dicen representar en las asambleas políticas, foros y entidades estatales donde se reúnen para gobernar, supuestamente, a favor de los más necesitados y de las mayorías, que los han elegido en los tiempos de elecciones. Lo hacen a través de cajas de promesas y mentiras que, al final, logran convencer a los incautos para que crean en sus cantos de sirenas.

Este ensayo inicial de intercambios de ideas, aplicado a una secuencia de relatos y presentaciones de la vida en desarrollo de un círculo de personajes que crean una trama oscura para mantenerse siempre en la cima de la ola cotidiana de actividades de un pueblo a orillas del mar, nos debe llevar a la reflexión y a tratar de ser mejores ciudadanos y menos tontos útiles para ser explotados de manera abusiva por esta casta de miserables chupasangres y ladrones de bienes que producen los ciudadanos que trabajan en este entorno pintoresco, similar a cualquier lugar donde existan políticos actores reales para generar este tipo de actividad.

Cualquier parecido con la realidad de algún entorno ciudadano en cualquier parte del planeta será generado por el poder de identificarse como parte activa de la ciudadanía, ya sea buena y que cae en este lodo permanente, o la parte activa explotadora que se dedica a hacer carrera y a vivir a expensas de sus tontos útiles de manera permanente. Estos políticos se aprovechan y benefician de los recursos que pertenecen a la mayoría de estos ciudadanos, que son cruelmente explotados.

Mientras los pueblos continúen apoyando a estas mafias políticas y creyendo que algunos materiales de construcción o dinero en sus manos son su solución para vivir los próximos 4 o 5 años, mientras que esos políticos infames y engañadores llenen sus bolsillos con todo lo que tenga valor y les quede al alcance de sus hambrientas manos, estos ciudadanos seguirán siendo esclavos y fichas desechables en el juego del poder de los políticos corruptos de muchos gobiernos a nivel mundial.

También debemos tomar en cuenta y destacar aquellas personas con abundantes recursos económicos que financian las campañas de muchos políticos. Al lograr ascender al poder, estos políticos les permitirán también acceder a los recursos del Estado para aumentar sus enormes fortunas y aprovecharse de las actividades ilícitas que puedan proponer a los gobernantes. Estos políticos son utilizados con frecuencia para que estos grandes de la economía local se lleven la mayor parte del pastel que logran robar en equipos, lo cual afecta doblemente los recursos del país. También merecen nuestro desprecio y debemos aplicarles las medidas que se tomen contra los políticos que intenten extorsionar a todo un país.

Mientras no tengamos el coraje y la dignidad de decir NO a estas confabulaciones y ataques fraudulentos, seguiremos siendo testigos del crecimiento de las actividades ilícitas de estos personajes, que acaban con la posibilidad de una mejor calidad de vida, educación y salud para la clase humilde, carente de recursos de todo tipo, porque se les niega el derecho de mejorar sus vidas para favorecer la avaricia y la ambición de poder y dinero de la mayoría de los políticos, tanto en un país como en el mundo.

Estimados y respetados conciudadanos, ha llegado el momento de despertar y mostrar a esta "Casta de Ratas", como a menudo se les llama en muchos lugares, que somos seres humanos respetables y honrados en mayor número que los "Tontos Útiles" manipulables, término con el cual ellos siempre se refieren a nosotros.

Analicemos y revisemos realmente la preparación y trayectoria de todos los políticos en nuestros barrios, ciudades, provincias y todo el país, y seleccionemos a aquellos que realmente hayan realizado un trabajo noble y honrado en sus funciones de gobierno. Roguemos a Dios para que a aquellos que se han aprovechado de su posición para su propio beneficio, el demonio se los lleve y los conserve como sus esclavos eternos, junto con sus secuaces y allegados. Alejémonos de sus cantos de sirena que intentan convencernos siempre para vivir con nuestro voto llevándose

todos los recursos que puedan de los países donde habitan, afectándonos a todos aquellos que aún creemos en la dignidad y en las buenas acciones de nuestros conciudadanos.

Es posible que no encontremos muchos de estos elementos buenos para seguir apoyándolos, por lo tanto, revisemos a fondo la oferta electoral y seleccionemos NUEVOS candidatos. En estos casos de nuevos prospectos siempre habrá una esperanza y un 50 % de posibilidades de que salga un buen elemento o un elemento corrupto. En cambio, con los de la vieja oferta, que llevan mucho tiempo formando parte del mismo círculo de políticos corruptos y que se reeligen utilizando trampas y acciones ocultas al público, no hay ninguna esperanza de que cambien o mejoren. En cambio, cada vez se hacen más expertos en técnicas de robo y ultraje a la inteligencia de los ciudadanos.

Simplemente, **NO** reelegir a nadie que haya estado involucrado en escándalos de corrupción. Enviémoslos a sus casas y que pierdan esa famosa inmunidad tras la que se esconden para cometer sus fechorías. Una vez fuera de la vida política y sin inmunidad, deberían ser llamados a juicio como a cualquier hijo de la cocinera, y pagar con cárcel por los abusos y robos cometidos durante su mandato.

Amigos, reflexionemos y analicemos esta propuesta por el futuro de nuestros países. Es necesario crear un equipo de abogados honestos, para asegurarnos de presentar las denuncias y acusaciones legales pertinentes. Una vez que salgan de sus posiciones de poder como políticos corruptos, podrán ser juzgados y obligados a pagar por sus fechorías. Si no, al menos que queden expuestos a la imagen pública por todas sus malas acciones y derroche de los bienes de todos los ciudadanos de los pueblos del mundo.

Gracias, ciudadanos, demostremos en las próximas elecciones que ya no somos los incautos tontos de siempre que solo servimos cada 5 años para autorizar y entregar una patente de ladrón con nuestro voto a tantos piratas y filibusteros vestidos con saco y corbata que tocan a nuestras puertas ofreciendo unos dólares para unas latas de tunas y unas libritas de arroz o para comprar un tanque de gas. Elevemos nuestra conciencia y pidamos la bendición y sabiduría a Dios para no vender nuestra alma ni el futuro de nuestros hijos a estos terribles dragones del mal.

Recordemos que todas estas cosas baratas que nos ofrecen durante su campaña política son fruto de sus actividades delictivas y del robo de los bienes del Estado. Si aceptamos estos regalitos, votemos por otra persona que tenga menos malas mañas que estos políticos, y entendamos que ese cemento, zinc o dinero, realmente nos pertenece a todos los que contribuimos al país con nuestros impuestos provenientes de nuestro trabajo. Por lo tanto, aceptemos lo que les ofrezcan, pero hagámosles pagar por tratarnos como ingenuos y personas necesitadas. Demostremos que **NO** somos cómplices de estas mafias de maleantes, secuestradores de nuestros bienes y nuestro país.

Creemos que cada persona debe analizar sus actividades diarias y considerar cómo sus acciones pueden beneficiar o afectar el desarrollo normal de las actividades en sus comunidades. Si en el período político anterior votaste por alguien que ahora se ha mostrado como un ladrón, malvado y corrupto, entonces NO vuelvas a votar por esa persona nunca más en tu vida. Recuerda que el voto es secreto y solo tú decides por quién votar en el momento que te corresponda, siempre buscando que tu contribución ayude a mejorar la situación del país en beneficio directo de tus familiares, amigos, vecinos y la comunidad en general.

A continuación, nuestra muestra de relatos que reflejan realidades frecuentes en nuestras comunidades, barrios y ciudades, para que podamos analizarlas, ya que son situaciones muy comunes en muchos lugares del mundo, y puedas sacar tus propias conclusiones. Estas reflexiones te ayudarán a expandir tu horizonte y tu capacidad mental frente a estas irregularidades, te invitarán a interesarte y a actuar para hacer un mundo mejor para tu país.

CAPÍTULO 1

DESCRIPCIÓN DE LOS PERSONAJES

- María: mucama o empleada doméstica de la casa de Carlota Buendía
- Basilisco Buendía: Honorable Diputado
- Carlota: esposa de Basilisco Buendía
- Rigoletto Antonio: hijo del diputado y aprendiz de ladrón
- Otilda (Oti) Camaño: secretaria del diputado
- Juanita: una de las amantes del diputado
- Martita: amiga cercana de Rigoletto Antonio
- Paul Rizzo: Conferencista y miembro de Justicia Mundial para Todos

Esta historia se desarrolla en una ciudad costera del continente americano, rica en tradiciones. Relata el proceso de entrenamiento de un político tradicional a su hijo para que ingrese al “**Honorable Círculo**”, nombre con el que se refiere a su grupo de amigos y socios involucrados en honorables negocios ilícitos que enriquecen sus bolsillos y propiedades, en perjuicio de la mayoría de las personas de los pueblos, a quienes ellos llaman los “Honorables Tontos”.

Ring, Ring, Ring (Y no es el Gran Combo):

—María, pásame a tu patrona Carlota —le dijo Basilisco Buendía a la empleada.

—Dime, Basi, ¿por qué llamas y me despiertas tan temprano? Apenas son las 11 de la mañana y tú sabes que me gusta dormir hasta la 1 de la tarde.

—Carlota, te recuerdo que debes tener listo a nuestro hijo Rigoletto Antonio hoy a las 6 de la tarde. Lo llevaré al Hotel Panamio para su iniciación en los negocios familiares este fin de semana. Ya cumplió 22 años y debe aprender los trucos de las campañas políticas para destacarse en un futuro, al igual que su poderoso padre.

—Muy bien, lo prepararé y organizaré su equipaje. Pero, Basi, espero que solo lo inicies en tus malas artes de persuasión. No se te ocurra meterlo en un prostíbulo de mala muerte, como ese adonde tu padre te llevó al cumplir los 18 años y que tuviste que pagarle a la prostituta asignada para que le dijera a tu papá que tuviste éxito, cuando en realidad no lograste cumplir tu misión debido al miedo que te generó ver todas esas mujeres semidesnudas.

—Ya, Carlota, no me hagas recordar esos malos eventos de mi vida de pobre. Solo tenía los \$5 que me regaló mi padrino por mi cumpleaños, y tuve que dárselos a la prostituta para salvar el honor de mi familia.

—Muy bien, Basi. Recuerda pagar mis ocho tarjetas de crédito que ya están bastante llenitas por las compras en Miami el mes pasado. Tú sabes que dependo de ti y de todo ese montón de dinero que te embolsillas cada mes de manera encubierta en tu turbio trabajo como diputado, gracias al apoyo de ese montón de tontos que te respaldan en cada elección.

—¿Oti, Oti?, ¿dónde anda?, venga para acá. Usted es la secretaria del superdiputado parlamentario Basilisco Antonio, manténgase siempre cerca.

—Ya voy, jefe, estaba filtrando una llamada de Juanita. Le dije que usted estaba saliendo de viaje en este momento y que se le había olvidado dejarle

el bono que le prometió la semana pasada cuando se la llevó para su casa de playa mientras su esposa estaba en Miami.

—Gracias, Oti, no sé qué haría sin ti. Este acoso permanente de las mujeres me hace agradecerle todos los días a mi madre por haberme hecho tan guapo. Porque la verdad es que papá era bien feo.

Este pendejo cree que la gente no sabe que su mamacita le daba candela pareja al pobre viejo que era el marido de asiento. —En la mente de Oti pasaba otra escena, quién sabe de cuál de todos esos amantes ocultos de la vieja es hijo esta rata, bueno para nada.

—Claro, jefecito, usted es un Roberto Redford aquí en esta ciudad, todas las mujeres están interesadas en un hombre con mucha platita como usted.

Basi observó cómo se alejaba de su oficina, mientras mentalmente evaluaba su trasero, y en su apretada agenda le puso una fecha de cumpleaños.

Este fin de semana deberá transmitir a su hijo la experiencia de toda su vida como mandrín y político jugavivo, ganador de 5 campañas políticas continuas, para que pueda seguir aumentando su patrimonio. Ya son las 6 de la tarde y el honorable Basi está esperando puntualmente, tocando bocina frente a su casa, para recoger a su hijo mayor y principal heredero de sus malas artes en la política local.

—Hola, papá, estoy listo para esta emocionante aventura de explorar y conocer todos los secretos económicos y políticos de un magnate de esta ciudad, que Dios me ha concedido como máximo amigo y padre.

—Hola, hijo, he reservado las suites 12 y 13 con conexión interna, separadas para que tengas privacidad al dormir. Si quieres, puedes invitar alguna hembra para que te dé cariñito en las noches. Yo también estaré ocupado en las noches trabajando con una asistente de mi compadre Roberto, que me viene a informar de algunos negocios que tenemos en equipo.

—¡Ay, papá!, no te preocupes en decirme ese poco de mentiras, yo sé que esa asistente también viene a darte cariñito nocturno. Total, a mamá ya no le preocupan tus aventuras amorosas diarias. Con tal de que sus tarjetas de crédito estén llenitas de dinero, ella es feliz y te permitirá disfrutar de tus “amores extra”.

—Bueno, vámonos. Nos instalaremos, cenaremos y luego nos tomaremos un par de tragos. Después, cada uno a lo suyo. Y para que sepas, la cama de la suite es bien grande y silenciosa. Mañana a las 8 de la mañana comenzaremos la charla orientadora para que aprendas sobre la universidad de la vida.

—Ok, papá, estaré listo a esa hora. Que descanses bien y sueñes con mi mamita, y que sigas manteniendo sus tarjetas de crédito y cuentas bancarias llenas, que son sus caramelos de la felicidad.

Al día siguiente, luego de un surtido desayuno en el comedor de la suite principal de Basi, los dos hombres se sentaron en la amplia sala de la suite y comenzaron la tertulia en la que Basi le enseñaría los procesos y maniobras políticas del país, y sobre cómo mantenerse en la cresta de la ola sin llegar a comprometer su seguridad ni los bienes adquiridos de manera ilícita.

—Hijo, presta mucha atención a todo lo que te voy a contar y explicar. Aquellos que deciden entrar en la política deben tener claro que esto es una jungla llena de fieras, donde priva el interés individual, y que debes cargar, como se dice, “el puñal preparado”, para metérselo a tu oponente o a quien intente apoderarse de algo tuyo o ganarse el favor de políticos de mayor rango. Incluso puede haber alguna mujer que te dé amor y cariño a cambio de favores.

Aquí no hay amigos, solo conocidos que se relacionan por circunstancias de algún interés en común. Y cuando se logra el objetivo, todo es borrón y cuenta nueva y se dejan de considerar aliados, hasta que haya nuevamente algo interesante y valioso que se pueda robar y se requiera de una fuerza conjunta para obtenerlo, entonces se vuelve a ser aliado de ese nuevo grupo.

—Pero papá, ¿cómo así que solo el interés individual es lo importante si se supone que los electores de cada pueblo los eligen para que los representen y luchen por el bien de la comunidad?

—Ja, ja, ja. Hijo, ¿cómo se te ocurre que vamos a gastar nuestro tiempo metiéndonos en un partido político y caminando por todos esos pueblitos recónditos donde el diablo dejó el calzoncillo solo para terminar defendiendo los intereses de un poco de tontos y pendejos de alguna comunidad?

No, qué va, lo que queremos es obtener ventaja de estos procesos para salir bien fondeados en billetes y propiedades y no tener que salir a trabajar nunca más. ¿Tú crees que todo ese montón de dinero que se gastan ustedes en la casa, los aires acondicionados encendidos las 24 horas del día, los

constantemente viajes de tu madre y sus escapaditas a los casinos los fines de semana, tu hermana en los centros comerciales todos los días, cada uno con carro de último modelo, pueden salir de un salario mensual? Esos cientos de tanques de gas que regalo todos los meses, esos regalitos que le doy a cuanto vago me encuentro en la calle y me pide que le tire la toalla. Qué va, se necesita tener ingresos superiores a cien mil dólares al mes para asegurar un futuro próspero.

—Guao, papá, y ustedes ganan más de cien mil dólares al mes, esto sí que me está gustando. Con un salario así, cualquiera sería feliz y podría tener hasta media docena de queridas y darse los gustos que quiera.

—Hijo, no seas tarugo. Yo solo gano unos 10,000.00 al mes, el resto hay que conseguirlo con mucha astucia y bellaquería, a costilla de los tontos e ignorantes contribuyentes del país.

—Explícame eso de la bellaquería. Se habla mucho por ahí de que la mayoría de los políticos son ladrones y embusteros, pero yo nunca lo he creído de ti, padre.

—Hijo mío, —Basi se agarra la cabeza y sonríe— si intentas hacer algo bueno en la Cámara de Diputados, no saldrás reelegido la próxima vez y todos se reirán de ti por incauto. Esas pirañas te arrancarán la piel si no te incorporas al “**Honorable Círculo**” al que la mayoría pertenecemos para hacer frente común en las negociaciones que se tengan que hacer con el órgano ejecutivo del presidente, que es quien tiene la sartén por el mango a la hora de aprobarnos y soltarnos las llaves del dinero que tenemos que recoger para pagar nuestros gastos de supervivencia. A cambio, logra nuestro apoyo para aprobarle las leyes que nos envía, la mayoría de las cuales son para su beneficio o el de sus allegados y familiares.

—Explícame de dónde sale todo ese dinero que ustedes manejan y distribuyen todos los meses entre sus manzanillos, maleantes y conocidos.

—Bueno, hijo, te voy a ir ilustrando cada tema y cuáles son mis fuentes de ingresos, que es similar para todos los colegas del círculo de ratoncitos. La principal fuente de ingresos son fondos provenientes del mismo Estado y que el poder Ejecutivo tiene que soltarnos, dado que requiere de nuestro voto y apoyo para aprobar algunas leyes que a veces benefician un poquito al pueblo y, en otras ocasiones, a grupos y a rufianes que los han apoyado en sus campañas políticas o que les ayudarán a llenarse los bolsillos para su retiro total al salir del gobierno y convertirse en nuevos ricos o magnates.

—Nosotros ponemos nuestras reglas y condiciones y ellos buscan la manera para que accedamos a una parte del dinero de manera discreta, y luego todos felices con los bolsillos llenos. Además, ellos se llevan la tajada más grande en cada uno de los acuerdos a los que llegamos en nuestro “círculo privilegiado” de ratas perversas.

—Ah ok, papá, ¿esto se refiere a las famosas partidas de dinero asignadas por circuitos electorales del gobierno que ustedes se encargan de hacerlas desaparecer utilizando sus tácticas como magos oficiales del pueblo?

—Bueno, hijo, en un principio era así. Nos daban un monto de dinero de acuerdo al partido al que perteneciéramos, más si estabas en el partido gobernante y un poco menos si eras de oposición, pero apoyabas sus proyectos de ley. Estas partidas hicieron millonarios a muchos, podías usar el dinero para muchas cosas encubiertas y, al final, terminaba en tus bolsillos. Sin embargo, estas partidas se hicieron tan famosas que un poco de imbéciles dizque honestos y buenos para nada del pueblo comenzaron a quejarse y a criticarlas, así que tuvimos que ocultarlas también. Las metimos en el presupuesto y las llamamos “planillas por circuitos electorales”, que se utilizan para nombramientos ficticios, y así podemos recoger el dinero nuevamente. Poco a poco, nuestro personal cobra a través de los cheques con nombres falsos o de personas fallecidas en esas planillas.

—Papá, explícame cómo hacen nombramientos como promotores deportivos en una comunidad donde no existen canchas, estadios ni actividades deportivas públicas. ¿Para qué hacen esto...?

—Te explico: hay que saber cómo sacar el dinero de los bancos del Estado. Por ejemplo, supongamos que en la Asamblea de Diputados te asignan 50 mil dólares mensuales para utilizar en la planilla 080. Luego, tu equipo de manzanillos o secuaces se encarga de negociar con personas necesitadas o maleantes de sus mismos grupos para que presten su cédula y se les hará un nombramiento de \$500 como promotores de alguna actividad que cumpla con los requisitos legales. Se acuerda con ellos que recibirán \$20 gratis cada quincena a cambio de firmar los cheques y, además, les darán el talonario que se usa como ficha de la seguridad social y se les asegura que están cotizando para su jubilación o retiro. El resto del dinero es para tu bolsillo. ¿Ves que es un negocio redondo para las dos partes? Ellos no tienen que trabajar ni hacer nada, reciben su bono todas las quincenas y cotizan al seguro social, ¡qué lujo de transacción!

—Papá, ¿y por qué se escuchan casos en los que nombran a personas que ni siquiera se enteran de que han sido nombradas? Gente de pueblos alejados

o incluso personas muertas, y ustedes se quedan con esos cheques. ¿Cómo logran cambiarlos?, ¿cuál es el procedimiento detallado para todo esto?

—Ah, hijo, eso es lo más fácil. Siempre tenemos los recursos y herramientas para quedarnos con todo ese dinero. En bares y cantinas aceptan cheques de gobierno y hacemos acuerdos por paquetes en negocios autorizados o con cajeros transas del banco. ¡Uy!, cambiar esos cheques de gobierno en esta ciudad es lo más fácil.

—¡Guao!, ustedes los políticos sí que saben cómo chuparse el dinero de las arcas del Estado y de los ciudadanos honestos que pagan sus impuestos.

—Ya aprenderás, hijo, ya aprenderás. Esto es una red de participantes donde cada uno quiere un pedazo del pastel. Como solía decir tu abuelo en sus buenos tiempos: “Sapo que no salpica, se le seca la charca”. Ja, ja, ja, me gusta ese famoso dicho de nuestro patio.

—¿Y las becas, papá? Tú ofreces becas de estudios a muchas personas, ¿cómo accedes a esos fondos destinados a ayudar a gente humilde a superarse a través de la educación que tienen un origen tan distinto a las complejas partidas de nombramientos ficticios?

—Sencillo. Como eres de la línea del partido gobernante, todas las jefaturas de ministerios y oficinas estatales donde hay personas nombradas por el gobierno actual saben que tienen que colaborar dándonos los recursos que administran para que podamos hacer política y apoyemos al gobernante de turno. Así amarramos familias enteras, que, si miran a otro candidato o no siguen nuestras reglas, pierden las becas que les damos a sus hijos, de esa forma compramos su apoyo político de manera permanente.

—Por eso se nombran en esos puestos de ministros y directores a personas que sean amigos del presidente o de sus colaboradores cercanos, para que sean manipulables y además tengan un historial oculto de muchas bribonadas y malas conductas. Así pueden hacer todo lo malo que se les pide a favor de nuestros beneficios, ya que a ellos también les toca un pedazo del pastel cubierto de dinero. También les asignamos partidas de dinero a políticos de más bajo rango, como alcaldes y representantes de corregimientos, y ellos se quedan con una parte de ese dinero y el resto nos lo regresan a través de obras comunitarias ficticias. Contratamos empresas fantasma que cobran por los proyectos unos megaprecios inflados con un bajo costo real. Ahí conseguimos mucho dinero fuera de línea y sin mencionarnos como parte del negociado. Al final del periodo, solo estos políticos de menor rango son culpados por la enorme cantidad de dinero gastado y las pocas obras

realizadas en beneficio de sus votantes, que se sienten perdidos en el espacio.

—Uy, esta trama es compleja, sí que saben manejar los hilos de manera completa a su favor. Nunca se me hubiera ocurrido este manejo tan bárbaro del “populacho”, como tú lo llamas. Mamá se queja de que tienes muchas mujeres y que a ella solo la ves cuando te hace videollamadas, dice que le das mucha plata a esas mujeres o se enamoran de ti al conocerte, que tienes 4 amantes de asiento con casas. Cuéntame para saber cómo manejarme en este tema de relaciones a gran escala.

—Fácil, hijito, con esta pinta que heredé de mi mamita y de mi papito y con un bolsillo repleto de billetes, no se me ha hecho nada difícil ser exitoso en el tema.

—Sospecho que andas con la mamá de mi amigo Tobías, es guapísima la doña. Él tiene una beca y carga dinero en el bolsillo sin trabajar, mientras que su papá fue enviado a trabajar a una provincia lejana y solo los visita cada 15 días. Dime la verdad, ¿cómo hiciste para torcer el destino de esta familia de tontos?

—Ja ja ja, ese es un truco de recámara. Le pedí a mi compadre Juan, que es ministro, un buen nombramiento para el papá de Tobías, pero bien lejos, por allá por el interior del país, y yo, a cambio, nombré a Juana, una sobrina suya, en una de mis planillas, y ¡zas!, el tonto papá de tu amigo cree que es un monstruo por el trabajo que tiene de inspector de avenidas allá en el interior. Así lo mantenemos alejado y fuera de su casa casi todo el mes y yo lo reemplazo en sus deberes sexuales y maritales con su esposa en su propia casa, disfrutando de su belleza y de mucho tiempo juntos, lo cual también le encanta a Silvia Rosa, su mujer.

—Noooo, es diabólico como juegas con la vida de las personas. Si se llega a enterar, te mataría o te partiría la vida a patadas.

—Eso no sería posible. Todos nosotros también tenemos guardaespaldas, tropas de choque y grupos de pandilleros amansaguapos pagos en sus lugares y avenidas. Hacen lo que les pidamos para desaparecer o maltratar a cualquiera, así que espero que a esos tontos que no se les ocurra hacerme algo malo, porque desaparecerían de este mundo.

—Entonces, papá, todo tu trabajo es burlarte de ese pueblo tonto que te eligió y enriquecerte y gozar de la vida con los recursos robados al Estado. Eso realmente te hace feliz, pero no sé si me gustaría ser tan malo y aprovechado.

De seguro no contaría con la bendición de Dios, y en algún momento me va a pasar factura por estos malos hábitos y acciones.

—Bueno ese populacho que nos elige y reelige cada período político tiene lo que se merece por palurdos, tontos y bobolones. Yo les doy un par de bolsas de comida o unas hojas de zinc o 100 bloques de construcción y 5 sacos de cemento y ya creen en mis leyes y mis proyectos, que me sirve para aprovecharme de ellos.

En verdad no me preocupa ninguno. Dicen que los pueblos tienen a los gobernantes que se merecen porque ellos los eligen con su voto. Y si ellos venden su alma al demonio por 5 sacos de cemento o por \$20, yo me preocupo de recoger los \$100 000 al mes que me merezco por ser tan astuto y zorro de oro puro.

—¿Qué otras fuentes de dinero tienes? Ya veo que no te preocupa para nada hacer tu trabajo ficticio, que solo es hacer leyes para mejorar el desarrollo y futuro de nuestro país y de sus habitantes.

—Ya te dije, hijo, las leyes que hacemos son buenas solo para nosotros. Si los personajes interesados en que se apruebe alguna ley a su favor nos mandan un cartucho bien lleno de billetes de \$100 a nuestra casa por la noche, y de esa forma nosotros podemos beneficiarnos, entonces les damos nuestro apoyo y se lo aprobamos. De lo contrario, desechamos esos proyectos o los manipulamos antes de aprobarlos para usarlos a favor, metiéndole alguno que otro camarón o modificación, para que así salgamos beneficiados al final del camino.

—No puedo creer que nuestros pueblos sean tan ignorantes y no puedan descubrir todas estas bribonadas que les hacen. A pesar de esto, los políticos logran ser reelectos por tantos periodos, aprovechándose de todos los recursos del Estado para beneficio propio.

—Recuerda, hijo, si deseas ser un personaje famoso, digno de tener una estatua en el parque central de tu ciudad, debes aprender todas estas técnicas de embrujar a los incautos y manipularlos para que crean que sin ti no podrán vivir ni comer bien durante cada período electoral de cinco años, y mientras, te llevas millones de dólares para asegurar tu futuro, el de tus mujeres y tus secuaces lameculos por siempre.

—Gracias, papá, ya por hoy quiero suspender estas clases. Podemos continuar mañana en la mañana antes de regresar a mi casa. Quedé con una amiga en pasar la tarde con ella en la piscina y luego descansaré en la

habitación hasta mañana, ya que debe irse temprano para ayudar a su tía Mary en su negocio de venta casera de desayunos que hace los domingos. Así sobreviven de una manera honesta, trabajando por lo suyo.

Que te vaya bien en tu club de socios perversos y delincuentes de cuello blanco, y por favor no le digas a mamá que traje una amiga para aprovechar el hotel de fin de semana, ya que va a decir que he aprendido mucho de ti.

—Chao, hijo, diviértete, y recuerda el modelo de tu padre para tu vida futura.

—Hola, Martita, llegaste justo a tiempo para que pasemos la tarde juntos. Mi padre tiene una reunión en la sala del hotel con una socia y me permitió quedarme contigo con todos los gastos pagos hasta mañana aquí en el hotel.

—Hola, Antonio, qué rico venir a este hotel. Siempre quise quedarme aquí, pero mi familia no dispone de dinero suficiente para eso. Sin embargo, el hijo de un diputado famoso del patio sí debe tener recursos, dado el dineral que manejan los políticos, según lo que informan las redes sociales del mundo.

Martita y Antonio disfrutaron de una excelente tarde entre el bar y la piscina. Luego se fueron a descansar y pasaron un buen rato entre las sábanas de la habitación. En un momento, Martita revisó su celular y se dio cuenta de que estaba sin carga, por lo que bajó a la recepción a pedir ayuda. Como no tenían un cargador para prestarle, la enviaron a un pequeño almacén dentro del hotel donde vendían equipos y accesorios electrónicos. Mientras hacía la compra, el encargado le preguntó si estaba interesada en participar en una conferencia relacionada con temas de corrupción gubernamental. Le aseguró que él podía conseguirle dos entradas.

Martita pensaba que ya había disfrutado suficiente, y que ver una presentación de temas que podían ser interesantes para ella y para Antonio, cuyo padre estaba relacionado con el tema, sería interesante. Así que decide aceptar las entradas y regresar a la habitación para convencer a su amigo de que la acompañe al salón donde se llevaría a cabo la presentación.

Ambos llegaron temprano al centro de convenciones y se instalaron en la tercera fila del salón. Antonio no estaba muy convencido, pero quiso complacer a su amiga, que le había hecho pasar tan buenos momentos a la tarde.

¶

—Buenas noches a todos los presentes. Gracias por estar aquí para escuchar y aprender sobre algunas normas y procedimientos que nos ayudarán a ser más proactivos en beneficio de nosotros mismos, de nuestras familias, del país y del

mundo en general. Mi nombre es Paul Rizzo y estaré a cargo de la Conferencia Magistral basada en el tema de cómo enfrentar a las personas que se dedican a la corrupción, aquellos que históricamente se han encargado de robar y saquear los recursos de los pueblos y países en los que residen, aprovechando las posiciones que obtienen de los gobiernos que administran y dirigen sus países en beneficio personal.

—Nuestro enfoque se centrará en cómo se debe reaccionar y qué medidas podemos tomar como sociedad para inhabilitar o reducir en lo posible la capacidad que estas personas obtienen, que les da patente de corso para aprovecharse de cuanto recurso material les quede cerca de sus manos. También hablaremos del mal que les hacen a los pueblos cuando logran llevarse a sus bolsillos todos estos recursos, que deberían ser usados en beneficio de la colectividad que los genera.

—Tenemos que cambiar el concepto de miedo que los pueblos tienen de enfrentar a sus políticos y dirigentes, ya que en muchos casos estos matraquean a través de sobornos y amenazas a los funcionarios policiales y judiciales, quienes deberían brindar justicia y mantener el orden en los pueblos y ciudades. Debemos cambiar esta dinámica e idear formas de actuación por parte de los ciudadanos que hagan que estos manipuladores y ladrones sientan miedo de su pueblo, que los podamos identificar fácilmente y rechazarlos y exponerlos como las ratas que son.

—A todos los seres humanos nos gusta sentirnos cómodos y aceptados con buena intención en nuestras ciudades, barrios y hogares. Si identificamos a una persona que no está actuando en beneficio de este entorno, aprovechándose y haciendo que todo se vuelva negativo para quienes lo habitan, hay que mostrarle un rechazo general y darle unas buenas garnatadas o patadas en el trasero para que reconsidere su actitud o sus acciones, o se vaya a joder a otro lugar lejos de nosotros y de nuestras familias.

Es ahora cuando presentaremos algunas recomendaciones que nos ayudarán a reducir las malas acciones de nuestros políticos y autoridades corruptas, que deterioran los recursos de nuestros pueblos debido su complicidad en el saqueo y vandalismo.

1. Huevazos públicos: cuando uno de estos políticos o grupos de políticos corruptos toman las calles para eventos cívicos o desfiles de celebraciones tradicionales en los pueblos y tratan de aparentar importancia al colocarse en posiciones que resaltan su figura, tengamos a mano una bolsa de huevos de gallinas y formemos grupos de personas para darles su merecido a estos payasos maleantes. Tiremos y estrellemos todos los huevos en contra de

esas personas corruptas y arrastrados lameculos que van con ellos, de tal manera que apesten a puro huevo. Esto hará que se escondan para la próxima celebración y no quieran salir más a eventos públicos donde puedan ser blancos de esta acción purificadora de la maldad que arrastran con ellos por parte de las personas decentes que odian los abusos y saqueos.

2. Gritos al andar por las vías públicas: cuando encontremos a uno de estos malditos acabapueblos y ladrones andando por las avenidas y haciéndose los importantes en las calles, gritémosles entre todos y a viva voz frases como “LADRÓN, LADRÓN, LADRÓN, que el demonio te lleve y te ponga a limpiar el infierno”, u otras frases que los hagan sentir que NO son bienvenidos a nuestros barrios y calles y que no queremos ver su figura en ninguna parte de la ciudad. Escupamos en la calle; al hacerlo entre varios, entenderán el asco que nos producen y cambiarán de dirección o destino.

3. Así como ellos acostumbran a manipular las leyes y a corromper funcionarios públicos para que no les caiga el peso de la ley ni que sean juzgados por sus bribonadas, debemos tomar nota y publicar en las redes sociales cada evento y cada información que nos llegue de las maniobras que realizan para robarse los bienes del Estado. Que todo el mundo se entere de sus proezas y maldades en contra de la población indefensa.

Publiquemos pruebas sencillas de encontrar, y que sus familias y sus secuaces sientan el rechazo de la población. Démosles bien duro publicando la información de todo lo malo que hacen para que el repudio del buen pueblo sea un método de enseñarles que pueden ser muy ladrones y muy ricos, pero que no los respetamos y que no podrán disfrutar ni exhibir los frutos de sus felonías en el mismo pueblo donde se lo han robado. Cuando estemos en lugares públicos como bares o restaurantes, también podemos tomar los cubiertos y hacer ruidos tocando un vaso de vidrio; por ejemplo, con golpecitos de un cuchillo, eso los hará saber que no son bienvenidos a ese lugar. Que suene así “TIN TIN TIN TIN TIN TIN TIN...”. Debemos mostrarles el rechazo público de la gente honesta que desea la superación de nuestra juventud, y que esos malos ejemplos sean interpretados como muy vergonzosos y difíciles de manejar, y que merecen el rechazo de la población decente de sus pueblos.

Queremos que también se sientan asustados. Hagamos que sus familiares y amigos se alejen de ellos por temor a ser exhibidos públicamente y a ser considerados cómplices en las actividades de corrupción, en perjuicio de las buenas personas que aportan con sus impuestos para el desarrollo del país y que ven cómo se enriquecen las ratas inmundas que no aportan ni trabajo ni esfuerzo, solo malas acciones.

Demostremos a estas RATAS que no siempre seremos su queso disponible, como para que, cuando sientan hambre, nos destrocen a mordidas. Somos seres humanos que deben respetar, de lo contrario les vamos a hacer la vida imposible, aun cuando estén navegando en mares de dinero mal habido. La vida nos trae muchas cosas, y debemos ser agradecidos con Dios que nos permite abrir los ojos cada día y salir a luchar por el bienestar y el futuro de nuestros hijos, familiares y amigos, por lo que también debemos aportar nuestro grano de arena y eliminar los peligrosos elementos que pueden afectar el buen desempeño de las personas a las que amamos y de las cuales nos sentimos responsables.

Levantemos nuestro estandarte de lucha y participemos en todas las actividades de nuestro país que nos ayuden a destruir a estas mafias de políticos corruptos y traficantes de cuentos y mentiras. En nuestros países se generan muchos recursos que podrían dar una mejor calidad de vida a nuestros conciudadanos, pero la gran mayoría de ellos son robados y depositados en las cuentas bancarias de estos corruptos, lo que causa un deterioro significativo en la convivencia de los ciudadanos. Esto se refleja en la falta de recursos para una educación de calidad, servicios de salud inadecuados, un sistema de justicia que solo se aplica a los pobres y sin recursos, altos precios de los alimentos, mal estado de las vías y carreteras, entre otros.

Debemos darles duro a estas mafias de sinvergüenzas que acaban y hacen sufrir a los pueblos con sus malas acciones sin importarles su sufrimiento y rápido deterioro, fruto de sus continuas bribonadas. Hacerlos padecer el rechazo a sus personas al no colaborar con ellos ni comprando nada en empresas de su propiedad, que se alimentan de nuestros fondos para seguir generándoles riquezas. Así no seguirán riéndose de nuestra ignorancia y no tendremos miedo a enfrentarlos. Aportemos lo que sea necesario para lograr que nuestras próximas generaciones tengan un mejor futuro y una mejor calidad de vida.

No permitamos que disfruten, demostremos que son ricos y poderosos gracias al dinero y los recursos obtenidos a través de actividades ilícitas y ocultas, que les hacen daño a los verdaderos dueños y productores de dichos recursos. Gran parte de estos adictos al robo encubierto, para ocultar sus malas acciones y aprovechando su poder político y gubernamental, se involucran en actividades como el tráfico de influencias, el tráfico de drogas y el lavado de dinero, que son dañinas y de mucha afectación a personas que viven en condiciones desfavorables.

Recordemos que las drogas afectan la salud y bienestar de las personas adictas, y el lavado de dinero implica poner en circulación el dinero mal habido de forma ilícita a través del tráfico de drogas, secuestros y prostitución, incluyendo a menores de edad. No debemos ser cómplices de estas personas, dándoles nuestro voto y apoyo político cada vez que vengan a nosotros y nos ofrezcan boberías, para que logren subir a estas plataformas malditas del poder, y se rían de nosotros y roben nuestros bienes cuando estén en su Honorable Círculo privilegiado del mal.

Digamos NO y pongamos un ALTO a estas personas que han vivido a costilla de nuestros impuestos, y que endeudan a las naciones pidiendo millones prestados a entidades bancarias y de crédito internacionales, robando a través de proyectos ficticios que nunca realizan, pero que sí cobran a través de testaferros civiles y cómplices en el matraqueo de robar y esconder estos dineros. Esto resulta en generaciones de nuestras familias pagando deudas internacionales mal adquiridas, que nunca se utilizaron de manera adecuada en proyectos que beneficiaran a la población civil de nuestros países.

Agradezco a todos los presentes por participar en esta conferencia, donde buscamos enriquecer nuestra comprensión y visión de lo que queremos para nuestras familias y amigos. Esperamos que esta nueva cultura de NO aceptar en nuestros medios y actividades sociales a estos malandrines y personas no gratas en nuestros pueblos se extienda a todos los ámbitos de nuestra vida. Queremos aportar lo mejor de nosotros, pero no dejaremos que nos tomen de tontos para beneficiar a estos pendejos, que se comen nuestros recursos y hacen la digestión chupándonos la sangre a todos.

Me despido de ustedes por un tiempo, ya que he sido invitado a formar parte de un grupo internacional conocido como "Justicia para Todos". Viajaré a París para conocer a fondo las actividades de este grupo, que se ha interesado en mi persona debido a mi compromiso por mejorar las condiciones de vida de los pueblos y garantizar el buen uso de sus recursos materiales para su propio beneficio y no para personas que se aprovechan de la ignorancia y la falta de organización de las buenas personas en estos lugares.

Rigoletto y Martita se retiran un poco extrañados por la participación y convivencia de tantas personas en esta conferencia anticorrupción. Rigoletto teme que esta nueva corriente haga variar o acabe con las malas prácticas de su padre, el diputado Buendía, y sus compinches políticos, lo que le restaría propiedades y dinero para su futuro tan prometedor como heredero de las acciones en el Honorable Círculo.

CAPÍTULO 2

PARÍS, FRANCIA.

Mi nombre es Jhonn Mortimer, presidente de la Corte Suprema de Justicia Mundial. Iniciamos esta sesión de trabajo. En primer lugar, me complace presentar a un nuevo miembro de nuestro equipo de “Justicia para Todos”: el amigo Paul Rizzo, de origen estadounidense. Paul será el encargado de documentar todos nuestros procesos judiciales y la ejecución de las condenas impuestas en los juicios, con la finalidad de que el mundo, en algún momento, cuando decidan abrir estos archivos, sepa y entienda cuál fue el origen de nuestras acciones para liberarlo de tantos asesinos y personas que causan daño a la buena convivencia de seres humanos que habitan en este planeta. Estas acciones también se enfocan en aquellos que se apropian de los recursos que podrían permitir una vida digna y saludable para tantos niños, jóvenes, adultos y ancianos en sus comunidades, que no cuentan con los medios para detener estas acciones que acaban con tanta gente inocente.

—Señor Rizzo, somos una organización formada hace unos diez años por personas que coincidimos en un ideal: mejorar la forma de vivir y de disfrutar los recursos de todos los seres humanos que habitan este planeta llamado Tierra, ese es el norte de esta organización.

Somos cinco los jueces que formamos parte de la conocida “Corte Suprema de Justicia para Todos”. Yo soy el presidente de esta sala, cuyo cargo es rotativo cada cinco años, tenemos como fin promover la sabiduría y permitir nuevas líneas de pensamiento en las directrices del grupo. Los cargos son de por vida, pero se permite que el juez que desee retirarse, lo haga, bien sea por razones personales o por su edad. Cada juez tiene un equipo de tres abogados asistentes, que los ayudan en las investigaciones y perfiles de los casos. Todos tenemos un seguro de vida pago con cobertura de un millón de dólares, los cuales son depositados en una cuenta general en Suiza, y cuyo gasto sería para castigar a cualquier persona de la mala vida que atentara y acabara con la vida de alguno de nosotros.

El castigo consistiría en eliminar a la persona allegada más querida por este ser maligno cortándole las piernas y los brazos y partiéndole la columna para dejarlo en silla de ruedas por el resto de su vida, y que así pague y sienta el dolor que ha causado a estos defensores del bien general de la humanidad.

Hay varias organizaciones predispuestas ubicadas en cada continente para ejecutar este proceso y así cobrar el seguro.

Damos la bienvenida al Sr. Rizzo a nuestra organización, cuyos miembros tienen un historial de referencias humanitarias excelente y han sido profundamente estudiados y analizados en términos psicológicos y físicos antes de formar parte de esta Sala de Justicia. Queremos presentarle inicialmente los casos más importantes que han ocurrido en la historia de esta organización, los cuales han culminado con la eliminación física o cesación de actividades de personas que han abusado del poder otorgado por sus pueblos. Estos individuos han llevado a cabo acciones malvadas, fraudulentas y represivas, convirtiéndose en líderes de países y comunidades que no merecían ser gobernados por asesinos y destructores de recursos y pueblos vecinos.

Se le entregarán los archivos originales para que establezca su oficina de almacenamiento y documentación, encargada de las actividades de seguimiento y control de casos que han sido catalogados como perversos y malvados a nivel mundial. Durante los últimos diez años de existencia de esta Sala de Justicia se ha logrado un desenlace favorable para la humanidad en estos casos.

Nuestro interés siempre ha sido que los jueces revisen, analicen y emitan el veredicto de casos detectados a nivel mundial que, de una u otra manera, están afectando a pueblos, sociedades indefensas y personas sin recursos, todo esto ejecutado por personas abusivas y maltratadoras, protegidas por agrupaciones de políticos corruptos o mafias internacionales.

Hacemos un juicio donde se procede con la presentación y revisión de las pruebas obtenidas, llegamos a un veredicto, a fin de tomar medidas de apoyo y ayuda humanitaria en cada caso, ejecutando las sentencias emitidas. En la actualidad, contamos con el apoyo y la ayuda de un grupo muy selecto de personas honestas, que son bendecidas por nuestro Dios Padre y que cuentan con muy buenos recursos económicos. Estas personas han decidido apoyarnos a través de donaciones periódicas, que nos ayudan a realizar las operaciones exitosas, en beneficio de todos aquellos necesitados y abusados por grupos privilegiados que se aprovechan de sus posiciones y que no respetan a los seres humanos que no forman parte de sus grupos.

El principal grupo de personas que dañan nuestro planeta son los llamados jefes de Estado, los cuales se convierten en dictadores y abusadores de los

pueblos que dirigen. No tienen ningún tipo de remordimiento o arrepentimiento por las atrocidades que cometen con tal de mantenerse en la cima del poder y continuar chupando la sangre económica y de vida de sus conciudadanos. Crean grupos de asesinos y terroristas organizados que hacen todo lo que les indican para mantener a los pueblos aterrorizados y bajo control.

Cuando ocurren desapariciones ilegales de personas, sus familiares y amigos se quejan y tratan de tomar medidas de protesta contra estos dictadores responsables. Sin embargo, estos amigos y familiares se sienten aterrorizados y se esconden en sus casas para evitar sufrir el mismo maltrato y desaparición que sus seres queridos afectados. Esta situación permite que los dictadores continúen abusando y manteniéndose como intocables frente a sus pueblos oprimidos. Es fundamental que sean castigados y que paguen con fuertes condenas todo lo malo y perverso que han hecho a estos inocentes seres humanos.

A nivel mundial se presentó el caso de Brutus Pitín, un dictador de un país del Oriente mundial que sometió a todos con fuertes medidas de presión política y prometió darles una mejor vida. Una vez en el poder, tomó control de todas las oficinas gubernamentales y procedió a colocar en las jefaturas a un grupo de sus selectos seguidores, para que saquearan todos los recursos económicos que pudieran del Estado y los colocaran bajo su control. No conforme con esto y dado su enorme poderío militar comparado con sus países vecinos, comenzó a invadir estos pueblos vecinos con la finalidad de saquear y robar sus recursos naturales y ponerlos a disposición de su selecto grupo de asesores cómplices y amigos.

Esto creó pánico y preocupación en todos los países del área, ya que no sabían en qué momento empezarían a ser bombardeados y asesinados por parte de este loco dictador que se creía el amo del planeta y no era más que un perro sarnoso dedicado a morder y comer los bienes que envidiaba poseer de las poblaciones cercanas a su área de ubicación. No tenía ningún buen sentimiento como ser humano, destruía escuelas donde morían niños de todas las edades, así como hospitales repletos de enfermos de todas las edades, sin importar los daños físicos provocados.

El caso fue evaluado y llevado a juicio en nuestra Sala de Justicia, y el veredicto, por unanimidad de los cinco jueces, fue que la única forma de detener estos asesinatos en masa de niños, jóvenes, adultos y ancianos sería ejecutando la eliminación física de este nocivo dictador.

Se contrató personal y se creó una estructura de expertos en temas estratégicos civiles y militares, exfuncionarios de organizaciones de inteligencia de varios países, que luego de ser investigados y analizados en sus procedimientos operativos, se logró detectar que eran personas de bien que podían aportar su experiencia y conocimientos y desarrollar un plan que fuese directo y garantizado como seguro para lograr este objetivo. Fueron contactados en sus lugares de origen y decidieron apoyar nuestra causa humanitaria, prometieron aportar sus recursos y experiencias a nuestra meta común de rescatar los pueblos del mundo que necesitan de nuestra ayuda para desconectarse de sus líderes, jefes asesinos y opresores.

Se supo de la existencia de una tribu de mujeres en un pueblito del África central, donde tristemente la mayoría de sus integrantes desarrollaban una enfermedad degenerativa y mortal: cáncer de páncreas una vez que pasaban los 50 años. Como son mujeres de baja estatura y de complexión delgada, se les conoce como las “chaparritas” en todo el entorno africano. En unos diez meses, una vez manifestados los primeros síntomas, fallecen. Las jefas de dicha tribu solicitaron ayuda económica en su país para poder contar con un hospital o centro de retiro y ofrecerles una mejor calidad de vida a las mujeres enfermas en sus últimos momentos, pero dada la difícil situación económica de estos pueblos, nunca se logró esta ayuda, por tanto, al comenzarles estos síntomas y sabiendo que no tenían salvación, se suicidaban en masa en una ceremonia anual. Esto lo hacían mediante la toma de una bebida que contenía un veneno letal y de rápido efecto, para reducir el sufrimiento de las chaparritas enfermas en el proceso de pasar al otro mundo.

Uno de los miembros del comité de expertos operó en África alguna vez. Allí conoció a la reina y jefa de esta tribu. En una conversación que tuvieron, la reina le comentó que un grupo de cineastas les preguntaron por internet si estarían dispuestas a sacrificar a algunas de sus enfermas delante de una cámara en vivo; de ser así, alguien podría ayudarlas para mejorar a las otras enfermas. Pero el objetivo real era tomar a una de sus mujeres y torturarla, desmembrarla y asesinarla para filmar estos procesos en línea y venderlos a su audiencia de enfermos mentales que les gusta ver este tipo de atrocidades en directo. A cambio de esto les darían mil dólares por cada mujer utilizada.

No se llegó a un acuerdo porque el dinero no era suficiente y el nivel de sufrimiento para la persona era excesivo. Pero si alguien les ofreciese ayudarlas con una buena cantidad de dinero, y no hubiese sufrimiento en la transición a la muerte, entonces muchas se habrían ofrecido para ayudar a sus compañeras y el final hubiera sido el mismo en cualquier situación.

Se analizó el caso y se llegó a una posible propuesta: se daría una ayuda de cien mil dólares a la tribu por el apoyo de una de las enfermas en su último mes de vida, para que realizara una labor humanitaria y de transición rápida en su final. El procedimiento era para borrar de la faz de este planeta a este malvado y asesino dictador Pitín. Consistía en cargar una correa de explosivos bajo el vestido de la chaparrita con un detonador en su mano derecha, que cuando estuviese a una distancia no mayor de 5 metros del dictador, lo hiciera estallar y acabara con él. Se estaría inmolando por el bienestar de la humanidad y de su conciencia.

Hubo un emocionante acuerdo entre las partes: seleccionaron a una de las mujeres con pronóstico de 30 días de vida, quien estuvo feliz por el bienestar que causaría a sus familiares y amigas de su tribu. Ya no tendría que suicidarse en la ceremonia tribal anual que ejecutaban para reducir el sufrimiento de las afectadas.

Estaban próximas unas festividades en el país de Brutus Pitín, en las cuales se realizaba un desfile de todos los miembros de la élite militar y de ministros y secuaces del jefe de Estado para mostrarse al pueblo como los grandes generadores de poder e injusticias en el área. El presidente Pitín saludaba, estrechaba las manos y le daba un abrazo a cuanta mujer con buen físico estuviese en su ruta del desfile. Así que se montó el plan, la chaparrita estaría en la ruta del desfile, se acercaría a Pitín y le mostraría una gran sonrisa, lo aplaudiría y le daría un abrazo. Cuando estuviese en sus brazos, accionaría el detonador y se irían ambos de este planeta, y la explosión acabaría con algunos de sus secuaces, guardaespaldas y socios. El veredicto de culpabilidad de nuestra Sala de Justicia fue cumplido a cabalidad y aplicado a la salvación del país y del planeta.

Pitín y doce de sus secuaces quedaron hechos pedazos y debieron ser recogidos con palas. Fue una noticia que circuló a nivel mundial. Hoy existen varias ciudades en las que se han construido una estatua en honor a la chaparrita que salvó al planeta de esta plaga de asesinos, ladrones y malandrines que afectaron a esa sociedad y a sus pueblos vecinos.

Desde que se conocieron los orígenes de la chaparrita, muchas entidades sociales del mundo han colaborado en la construcción de un moderno hospital en esta tribu de mujeres de África; también, muchos médicos voluntarios están en una fase de investigación de este cáncer, con el fin de dar con una solución y recetarles medicamentos que puedan eliminar esta amenaza de muerte que se encuentra en el esquema celular de esta población.

El mundo estará muy agradecido con esta tribu de mujeres que ayudaron a liberar a una región muy afectada por las injusticias y abusos de un maniático dictador. El nuevo gobierno elegido en votaciones adelantadas, después de la muerte de Brutus Pitín y su cercana camarilla de políticos corruptos, ha decidido compensar los daños y las pérdidas ocasionadas a los países vecinos, indemnizándolos con el producto de las ventas de todas las propiedades obtenidas por Pitín y sus secuaces y secuestrando las cuentas bancarias a sus nombres, dentro y fuera del país.

Cuando se liberen y publiquen estos expedientes secretos manejados por nuestra organización, y el mundo entero sepa que estos seres malvados pueden ser extirpados para beneficiar al resto de la humanidad, nos darán su apoyo y estarán de acuerdo con este sistema de juicios y condenas realizados, que eliminan o bajan la intensidad de estos elementos nocivos de nuestra gente y de todos los pueblos del mundo abusados y exterminados por estos seres repulsivos. Expresamos nuestro reconocimiento a todo el personal que estuvo involucrado en esta gran operación de liberación y adecentamiento en el uso de los recursos económicos y físicos de esta área tan conocida de nuestro planeta. Esperemos que esto no lo permitan sus pobladores nuevamente, que no se repita y caigan nuevamente en manos de depredadores políticos en un futuro. Nuestra organización continuará su labor de seguimiento y aplicación de medidas, que permiten recuperar la honesta operación y el buen uso de los recursos pertenecientes a todos los pobladores que lo merecen.

Este planeta es de los seres humanos que aportan su buena intención y luchan por que todas las familias tengamos la vida que nos merecemos y por la cual se lucha día a día.

EN LOS RESTANTES CAPITULOS SE APLICA "JUSTICIA PARA TODOS" EN OTROS TEMAS DE FICCION MODERNA Y CONTEMPORANEA QUE PUEDEN DARSE EN ESTE PLANETA, TAN DESTRUIDO Y ACABADO POR ESTAS MAFIAS, DONDE ACABAN PAGANDO LA CULPA QUE SE MERECE MEDIANTE LAS SENTENCIAS DADAS POR ESTA ORGANIZACION. Y EN EL ULTIMO CAPITULO, SE PRESENTA Y EXPLICA UN CURSO DE DEFENSA PERSONAL QUE SE PROMUEVE Y CONSIGUE DICTAR EN GRUPOS ELITES Y PODEROSOS DEL MUNDO, CON UNOS ENORMES COSTOS DE LOS ESPECIALISTAS EN SEGURIDAD CONTRATADOS, PARA ENTRENAR A JOVENES NIÑAS EN EDADES DE 12 A 20 AÑOS, PARA ENSEÑARLES COMO DEFENDERSE DE UN ATAQUE SEXUAL E INTENTO DE VIOLACION, QUE EN ALGUN MOMENTO PUDIESE DARSE A LO LARGO DE SU VIDA. ESTAS ENSEÑANZAS LAS PASAMOS AL RESTO DEL MUNDO, QUE NO

DISPONE DE TANTO DINERO PARA CONTRATAR ESTOS COSTOSOS ENTRENAMIENTOS, QUE PODRIAN SALVARLE LA VIDA Y LAS SECUELAS QUE PODRIAN PRODUCIRLE UN CASO TAN SALVAJE Y COMPLICADO DE UN ATAQUE SEXUAL CON INTENTO DE VIOLACION. ALGUNAS PERSONAS CONOCIDAS HAN EXPRESADO SU OPINION AL LEER ESTE CAPITULO, DONDE SE HAN EXPRESADO QUE REGALARAN ESTE LIBRO A SUS HIJAS, A SUS NIETAS Y HASTA A SUS ESPOSAS. MUY INTERESANTE TODO EL CONTENIDO DE ESTE LIBRO, DONDE SE GENERA UNA APERTURA EN LAS MENTES DE NUESTROS CONCIUDADANOS HONESTOS DEL MUNDO, QUE SON PERSONAS QUE MERECEAN IR MEJORANDO LA CALIDAD DE VIDA ENTRE SUS FAMILIARES, AMIGOS, CONOCIDOS Y VECINOS DE SU PAIS.

El autor de este libro, el Ing. César Augusto Santamaría Méndez, de nacionalidad panameño, es Ingeniero en Sistemas Computacionales, ocupó el primer puesto de honor en sus estudios de formación general preuniversitaria. Ha realizado estudios de postgrado universitario como docente universitario, tiene una maestría en Finanzas y ha trabajado por más de 25 años como profesor universitario en la Universidad Santa María La Antigua y la Universidad Tecnológica de Panamá. Fue presidente de la Cámara Panameña de Informática, miembro del Club Unión, miembro de la Sociedad Panameña de Ingenieros y Arquitectos y, actualmente, es un empresario, propietario y presidente de una empresa internacional desarrolladora de software financiero.

Fue patrocinador de fundaciones benéficas como El Hogar Malambo, Los Niños de Darién, Casa Esperanza, Fundación pro Comedores Infantiles y otras, que ayudan a seres humanos con muchas de sus necesidades primarias: proveen alimentos, ropa, bienes básicos y brindan asistencia comunitaria a niños, jóvenes y ancianos. Fundaciones de beneficios sociales a toda la población necesitada de recursos en su país.

A continuación alguna de sus ideas y palabras, donde explica un poco las ideas y motivaciones que lo llevaron a escribir este libro, como su aporte a nuestro sistema mundial de convivencia honesta y pacífica.

El deseo de escribir este libro surge de mi intención de compartirles mis ideas a los lectores y proporcionar información de primera mano sobre las generaciones de políticos que, a nivel mundial, se han ido fortaleciendo y se han aprovechado de la ignorancia de los pueblos, creando una casta de ladrones y abusadores de los bienes y derechos de los ciudadanos en numerosos países, lo que ha llevado a millones de personas a sufrir y a caer en niveles desesperantes de pobreza, por no tener alimentos para su supervivencia personal ni para sus familias, ni medicamentos para tratar sus enfermedades, ni soluciones para sus problemas diarios. Todo esto se debe a la indebida apropiación y despojo de sus recursos por parte de estos políticos y sus asociados, quienes roban todo lo que pueden sin importarles a quiénes perjudican con sus acciones destructivas.

Pretendemos abrir las mentes de las personas inocentes y enseñarles a defender sus bienes y derechos, con el fin de mejorar las situaciones en muchas ciudades, que se están deteriorando debido a la falta de recursos que son generados por sus propios ciudadanos. Estos recursos terminan en manos de seres tan malvados que no merecen nuestro respeto y no deberían formar parte de una convivencia sana y activa con personas decentes en nuestros pueblos.